

SE SALVA CALLAGHAN. Londres, marzo 23. Con el apoyo del pequeño Partido Liberal el Primer Ministro, de Gran Bretaña James Callaghan, logró noy mantener el poder. En la gráfica, saluda a sus partidarios cuando se dirige al Parlamento

Narran Desgarradora Situación de Presos Políticos en Cuba

WASHINGTON, marzo 23 (UPI). La desgarradora situación de los presos políticos en Cuba es des-cripta en forma de trágicos versos por Armando Valladares, un en-carcelado que yace en silla de rue-

poemas fueron sacados clandestinamente de la cárcel y traídos a Estados Unidos, presuntamente por vías diplomá-ticas. Valladares pidió a su esposa Martha exiliada en Miami, que el manojo de poemas trágicos (27 en total), fuera publicado para que "los hombres libres conozcan lo que ocurre dentro de las prisiones cubanas'

En una carta dirigida a United Press International, Martha dice que Armando "sabe a lo que se expone con la publicación de estos

poemas (adjunto el libro de 136 páginas)... es la situación de miles hombres y mujeres que han dejado lo mejor de sus vidas y hasta sus vidas mismas..."

La disidencia se manifiesta ahora en todo el mundo comunista, "mi esposo es un disidente que alza también su voz y desprecia el temor desde su silla de ruedas...", dice la señora de Valladares.

Valladares tiene 39 años de edad y fue condenado a 30 años de prisión el 27 de diciembre de 1960, por disentir del Presidente del Consejo de Estado, Fidel Castro. El 24 de junio de 1974, el Director de la Penitenciaría declaró "en huelga de hambre a todos los presos "plantados" (se denominan así a los que no aceptan

Hoy Eligen en la India al Sustituto de Indira Gandhi NUEVA DELHI, Marzo 23 (UPI)

NOLVA DELITI, Marzo 23 (Cr. 1)

El Ministro de Relaciones Exteriores del Gabinete Saliente, Yeshwantrao Chavan, hoy fue nombrado jefe de la nueva oposición, mientras que el víctoriase. Partido lanara y sus alignates p torioso Partido Janata y sus aliados seguían buscando al hombre que encabezará al nuevo Gohierno.

Chavan, de 64 años, veterano Ministro en el Gobierno derrotado de la Primera Ministra Indira de la Primera Millistra Hollia Gandhi, declaró a los periodislas después de haber sido elegido por los parlamentarios del Partido del Congreso, que el objetivo de su fracción política en las cambiantes circunstancias, será "desempeñar un papel positivo y constructivo de oposición para el funcionamiento

e la democracia". El Partido del Congreso, que gobernó a la India consecutivamente desde que se independizó hace 30 anos, fue abatido en las elecciones nacionales de la semana pasada. La señora Gandhi y la mayoría de los miembros de su Gabinete

fueron derrotados. Un vocero del Partido Janata declaró a su vez a los periodistas que mañana se decidirá el nuevo li-derazgo, y que el nuevo Gabinete inmediatamente ramento ante el Presidente Pro visional B.D. Jatti

Los dos principales candidatos para el cargo son Jagjivan Ram, quien el mes pasado renunció al Gabinete de la señora Gandhi para luchar contra su Partido en las urnas. y Morarji Desai, ex-Viceprimer Ministro que hace ocho años sue expulsado por la señora Gandhi, a raíz de cuestiones de

El Congreso para la democracia, la fracción secesionista dirigida la tracción secesiónista dirigida por Ram, y el Partido Janata unieron fuerzas para obtener 298 de las 542 bancas parlamentarias en la elección. El Partido de Congreso de la señora Gandhi re-tuvo solamente 153 bancas. Los

-Favor pase a la Pág. 42.

Partido Liberal Salva de Derrota a Callaghan

LONDRES, marzo 23. (UPI). El Primer Ministro James Callaghan, rescatado de una derrota casi cierta por un pacto de último minuto con el pequeño Partido Liberal, ganó esta noche un voto de confianza del Parlamento y se aseguró la supervivencia de su asediado Gobierno minoritario laborista, al menos por unos pocos

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 23 (UPI) Afectada por perspectivas de un gran déficit federal, aumentos en los precios al consumidor y alzas en las tasas de interés, la Bolsa sufrió hoy su quinto día de pér-didas, en jornada de movimiento moderado.

El titular de la Comisión de Presupuesto de la Cámara Baja, Robert Giamo, provocó una oleada de ventas en las horas próximas al cierre, al recomendar una erogación presupuestaria federal de 360.500 millones de dólares, incluido un déficit de 62.400 millones, lo cual superan en 5.500

-Favor pase a la Pág. 69.

En Paquistán se Originó la Raza **Humana Afirman**

ISLAMABAD (PAQUIS-TAN) marzo 23 (UPI). Dos arqueólogos de fama internacional dijeron hoy que han descubierto evidencias de que Paquistán y no el Africa, puede haber sido el lugar de origen de la raza humana, disputando así una teoría en vigencia desde hace mucho tiempo. El Profesor David Pilbeam.

El Profesor David Pilbeam, de la Universidad de Yale, y el Doctor S. M. Ibrahim Sha, del Departamento de Estudios Geológicos de Paquistán, di-jeron que en los últimos cuatro años descubrieron los restos de 80 primates en la Meseta Pothuar al norte de Puniah

de 80 primates en la meseta Pothwar, al norte de Punjab. Estos restos, que duplican al número hallado en Africa durante el último siglo, in-dican que la raza humana —Favor pase a la Pág. 42.

a menudo amargo y ruidoso, que duró seis horas, dio 322 sufragios

duró seis horas, dio 322 sufragios para el Gobierno y 298 en contra.
La victoria de Callaghan, que obtuvo con sólo el volo de los 13 miembros que el Partido Liberal tiene en el Parlamento, salvó de la caída a su Gobierno Laborista, que lleva apenas menos de un año en el Poder.

Además, lo salvó también de

La votación al cabo de un debate mediatamente al electorado de la nación en elecciones parlamentarias generales, las que, según las encuestas más recientes de la opinión pública, habrían sido gana-das en forma aplastante por el Partido Conservador, actualmente Partido Conservador, actualmente en la oposición y con la pro-babilidad de que su actual dirigente, Margaret Thatcher, fuera la primera mujer de la historia de Gran Bretaña en go-

-Favor pase a la Pág. 70.

Papa se Queja del Abandono del Sacramento de Confesión

CIUDAD DEL VATICANO, 23 narzo (EFE). Paulo VI se lamento hoy aquí del abandono creciente de práctica del Sacramento de la Confesión, con múltiples con-secuencias en la fidelidad y vivacidad de la vida cristiana y en la conciencia de la vida eclesial.

Recordó que el hombre tiene siempre necesidad del Sacramento de la Penitencia, "que tantos frutos produce en el alma que lo

rectoe Y ello lo dice —subrayó — no sólo el derecho canónigo, sino también la experiencia de las ventajas espirituales que la confesión asegura al alma, que quiere ser fuerte y fiel en la profesión de la

Paulo VI dijo estas palabras en la habitual Audiencia General de los miércoles a los miles de peregrinos que, procedentes de to-do el mundo, se congregaron en la Plaza de San Pedro.

Plaza de san Pedro.
El Pontífice declaró que el Sacramento de la penitencia es una ley eclesial, que continúa siempre en vigor, "una ley difícil, pero saludable".

Reconoció que no es una ley fácil, porque no siempre se hallan las circunstancias prácticas fa-vorables y porque "nos obliga a enfrentarnos con la realidad del

-Favor pase a la Pág. 55.

Países de L.A. Regresan de Nuevo a Agricultura

NUEVA YORK, marzo 23 (AP).
mérica Latina regresa nueamente a la agricultura, como
uente principal de sus ingresos,
uego de décadas de intentar una
ndustrialización que reemplazara
ndustrialización que reemplazara América Latina regresa nue-vamente a la agricultura, como fuente principal de sus ingresos, luego de décadas de intentar una industrialización que reemplazara a los productos del campo en la formación del ingreso, dice hoy el "New York Times".

Señala el Diario en una nota de su corresponsal Jonathan Kandell, fechada en Buenos Aires, que "las acerías, las fábricas de automóviles y otros fascinantes proyectos siguen ejerciendo una atracción casi irresistible para muchos go-biernos latinoamericanos", pero la mayoría de los grandes países de la región han dado nuevamente la prioridad a sus principales renglones agrarios.

Los granos en la Argentina; el

buenos resultados de sus cosechas y los buenos precios que ofrece el

mercado internacional.

"Venezuela y Colombia, mediante los enormes ingresos dejados por las exportaciones del petróleo y el café, respectivamente, se han embarcado en programas de desarrollo agrario que podría convertir a ambas naciones en significativos exportadores de alimentos en los primeros años de la década de 1980, agrega el Diario. Subraya que los dirigentes

-Favor pase a la Pág. 42.



REY JUAN CARLOS EN EGIPTO. El Cairo, marzo 23. El Presidente de Egipto, Anwar Sadat y su esposa, reciben hoy en El Cairo al Rey Juan Carlos de España y a la Reina Sofía. Juan Carlos realiza una visita oficial a Egipto.